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CITTÀ  DI CASTELVETRANO 
Provincia di Trapani ..... 

DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA MUNICIPALE 

del  3 O SETI  2014n.  400 

OGGETIO: Ammissione del Comune di  Partanna al  Consorzio Trapanese per la  legalità  e lo 
Sviluppo. Proposta al Consiglio Comunale. 

L'anno duemila  . o."H'i)l~(}il giornol-UM[O del mese diSJ1J ttrlb-y, in  Castelvetrano e nella Sala 

delle adunanze,  i è riunita,  la Giunta Comunale convocata nelle forme di  legge. 
Presiede l'adunanza il Sig. Aw. Fetic'..:.'?;: :':"' · /<:; :1 nella sua qualità di 

SINDACO  e sono rispettivamente presenti e assenti i seguenti sigg 

ERRANTE Felice junior 
CALCARA Paolo 
LOMBARDO Francesco 
CASTELLANO Maria Rosa 
CAMPAGNA Marco Salvatore 
RIZZO Giuseppe 
CENTONZE Antonino 

 Sindaco 
 Assessore 
 Assessore 
 Assessore 
 Assessore 
 Assessore 
 Assessore 

preso  asso 
'x 
y. 

x 
~ 
')\ 

'I. 

-I 
Con la  partecipazione del Segretario Generale dott.  Livio Elia Maggio. 
Il  Presidente, constatato che gli  intervenuti sono in numero legale , dichiara aperta la 

riunione e invita a deliberare sull'oggetto sopraindicato. 

LA GIUNTA COMUNALE 

Premesso che sulla proposta di  deliberazione relativa all 'oggetto: 
 il  responsabile  del  servizio  interessato,  per  quanto  concerne  la  responsabilità  tecnica 

ed  in  ordine alla regolarità e alla correttezza dell'azione amministrativa ; 
 il  responsabile  di  Ragioneria,  per  quanto  concerne  la  responsabilità  contabile  e  la 

copertura finanziaria ; 
ai sensi degli artt. 53 e 55 della legge n.142/90, recepita con L.R. n.48/91 , modificata con L.R. 
n.30/2000  hanno espresso parere FAVOREVOLE. 

Il presente verbale, dopo la  lettura si sottoscrive 



LA GIUNTA MUNICIPALE  

Vista  la  nota  acquisita  al  protocollo generale del  Comune  al  n.  38064 del  24.09.2014 a 
firma  del  Direttore del Consorzio Trapanese per la  Legalità e  lo  Sviluppo, con la  quale 
viene comunicato che  il  Comune  di  Partanna ha  deliberato di  chiedere  l'ammissione al 
Consorzio, facendo proprio ed approvando lo Statuto consortile; 

Presa visione  dell'art.  1 comma  2  dello  Statuto,  il  quale  prevede  che "l'ammissione di 

nuovi Enti, in quanto portatori di un interesse qualificato, tenuto conto dello scopo 

sociale, è deliberata dall'Assemblea, previo parere obbligatorio e vincolante dei 

Consigli comunali degli Enti consorziati; 

Considerato  che  il  Comune di  Partanna,  nel  cui  territorio  insistono beni  confiscati alla 
mafia, è portatore di  interessi sociali comuni agli altri Enti consorziati; 

Ritenuto,  pertanto,  che  non  può  che  esprimersi  parere  favorevole  all'ammissione  del 
Comune di Partanna nel Consorzio Trapanese per la  Legalità e lo Sviluppo; 

Dare  atto  che  successivamente  il parere  favorevole  della  Giunta  Municipale,  si 
procederà  alla  stesura  di  una  proposta  consiliare,  affinchè  il  Consiglio  Comunale  lo 
adotti con formale atto deliberativo; 

Visto  il  D.Lgs.  n.267/2000; 

Visto l'O.R.EE.LL.; 

Visti i pareri favorevoli allegati; 

Attesa la propria competenza 

A voti unanimi, espressi nei modi e nelle forme di  legge 

DELIBERA 

l) La premessa è parte integrante e sostanziale del presente provvedimento. 

2)  Di  proporre  al  Consiglio  Comunale,  ai  sensi  dell'art.  1  comma  2  dello  Statuto 
consortile, di  esprimere parere favorevole  acchè  il  Comune di Partanna entri  a far parte 
del Consorzio Trapanese per la Legalità e lo Sviluppo. 

3)  Dare  atto  che  l'ammissione  del  Comune  di  Partanna  sarà  deliberata,  a  norma  dello 
Statuto, dall' Assemblea Consortile. 

ic' iarare con :~par~ta vo~~i~~e unanin:!8 la.  ~ re~ ~ 
.' t r- - "'1"(" - ' " r' ,\arl 12 H comma 
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a L  R. n. 44.1 1. 
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, 
Consorzio Trapaneseper la Legalità e lo Sviluppo 

Via Fra Serafino Mannone n.124 
91022 Castelvetrano 

Tel / telefax 0924 89605 Direttore: Dott. Bernardo Triolo 
P. Iva 02246360818 

Prot. n. //tl 

C;,'  .'1l  ,:_  l, '  .  

C A '(.  t '\1. ,  .1  _'  1\- (~  

.' , . .... Ai Presidenti dei Consigli dei Comuni Consorziati r-: 
Z~ ~~ l 2 ~:: .. 

Ai Sindaci dei Comuni Consorziati 

eRl. . . I LORO SEDI . 

Ii Comune di Partanna,con deliberazione consiliare n.50 del 26.6.2014,ha 
chiesto l'ammissione al Consorzio. 

A norma di Statuto (art.l,c.2) si trasmette copia di detta deliberazione 
affinchè codesto Consiglio comunale esprima il proprio parere obbligatorio 
e v!ncolante come da allegato. 

Cordiali saluti 

Il Direttor 
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COMUNE DI PARTANNA  
PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI 

Città d'Arte e Turistica 

Originale di Deliberazione del Consiglio Comunale 

N.50  del  26062014 

[()(~Tl~o: -i~ll;i~:~·~~e-~~-~po~ulie--d(~-arta-nnàaTconsorZjO Trapaneseperiaj 
____o_ o 

L'anno  dllcmilaqullttordici  del  giorno  vcntisei  del  mese di  giugno  alle ore  19:20  e  seguenti, 'nella  solitél  Slt!a  
delle adunanze consiliari del  Comune suddetto:  
Alla  Prilllll  cOl1vocazione  in  sessione  Ordinaria,  che  è  stata  partecipata  ai  Signori  Consigli~ri a  norma  di  
Icgge,  risultano all'appello nominale:  

CANGEMI MASSIMO P LEONE LIBERO 
LO PIANO RAMETTA GIOVANNI P CAMPISI MARIA ANNA 
ATRIA SANTI NO P GIANNONE MARIA LUISA 
BIUNDO VITA P VARVARO ANNA MARIA_ ....-~ 

A . _._-
. l'_...__. __ ._.... _.. 

p
._... '-

p- ...._...._.... "._
LIBECCIO GIUSEPPE P ~EVIN!:TTO SALVATQ.~E _.__._- -_:-

,  p 

AIELLO GIUSEPPE A GENCO GIOVANNA . p 
___o 

CARACCIROCCO A DE BENEDETTI ANNA MARI A  P _  ._._-
CLE.MI~NZA NICOLA P SANFILIPPO ROSALBA p
--_._, 
CANNIA FRANCESCO P CAMMARATA BENEDETTA 
CORRENTE GIANNETTO SANTO P  BENINATIRAFFAELE 

Pt.j
_----"__ I~._-

III  c(lrica  11.20  

Risultano  prescnti  Il . 17  e assenti  n.  3,  

Fra  gli  assenti  sono giustificati  (Art.  173  O.R,EE.LL,) i signori Consiglieri:  

_._ -

Presiede  il  Sig, CANGEMI MASSIMO, nella sua qualità di  l'RESIDENTE DEL CONSIGLIO, 

!l;\I'tccipa  il  SEGRETARIO GENERALE, NASTASI DORIAr~A, la  seduta è Pubblkil 

NClllill~lli ~crLlt(ltori i Signori: 

i . ..  ' .  Ò\1Yì}~ISI MARIA ANNA 
; ;~ "; ' /,>- nE B : È~EOETTI ANNA MARIA 

_~,~ .}.~~.~ ." :~{:, ' ~·~:.I . 
.<-\ ~;> ·.:>-'Y-;~'~el+~lb presente  ilnllillero  Icgllle,  il Presidenle dichiara  aptrta  I"  discussione sull:llrgolllenlo  In  llg~~cll() 

. '.. .,., ,.~ . .. 

' ~ . ;,/;l'egt)lùrl1lentc  iscritto all'ordine ciel  giorno 



PUNTO NUMERO 4 ALL'ORDINE DEL GIORNO  
IL PRESIDENTE  

Invita il Consesso a voler discutere del seguente argomento:  
"Ammissione del Comune di Partanna al Consorzio Traoanese per la legalità e lo sviluppo". 

QUINDI COSÌ PROSEGUE: Ho riportato questa proposta deliberativa perché l'altra volta occorreva 
il quorum di 11 voti. La delibera è stata approvata ma risulta sostanzialmente inefficace ai fini della 
sostanza vera e propria. Quindi ho riportato la proposta deliberativa che è  stata completata con 
alcuni documenti aggiuntivi, per cui do la parola al Presidente della I Commissione e poi a tutti gli 
altri, l'amministrazione si rifà a quello che aveva detto già la volta precedente. Prego, consigliere 
Genco. . 

Chiede di poter intervenire il consigliere Genco Giovanna: Grazie Presidente, grazie Consiglieri, 
Amministrazione. Come ha anticipato il Presidente del consiglio questa è  una proposta deliberativa 
che è  già stata esaminata in Commissione in precedenza e che adesso ritorna ed è  ritornata in 
Commissione, ovviamente perché non eIa  stato raggiunto il numero necessario per l'approvazione, 
ma dobbiamo dire che il ritorno in Commissione ha consentito all'intero gruppo della Commissione 
di riesaminare tutta la proposta deliberativa che durante il Consiglio Comunale, anche dai 
consiglieri di minoranza e di opposizione, aveva fatto sollevare delle perplessità e la Commissione 
era venuta a conoscenza degli elementi formali e sostanziali della proposta deliberativa, non 
perché fossero presenti nella proposta deliberativa, ma perché la dottoressa Nastasi si era 
premurata di contattare il direttore generale dal quaie avevamo avuto tutte le informazioni che 
necessitavano. È  vero che, come aveva fatto notare qualche consigliere, invece la propostà 
deliberativa veniva meno in alcune informazioni. La Commissione, quindi, si è  ritrovata a 
riesaminare la proposta deliberativa che invece adesso riporta degli elementi importanti, quindi 
riporta il  compenso la quota associativa che il Comune di Partanna deve pagare, che sono le 2500 
euro che prima non comparivano nella proposta di delibera e riporta anche quella che è  stata la 
progettualità del consorzio che fino ad oggi ha portato avanti. Una progettualità che, come ,si 
evince dagli atti, sembra andare nella direzione giusta, perché S0l10 stati ammessi al finanziamento 
diversi progetti e in cantiere sono stati finanziati ben 18 con il primo finanziamento e 27 COll  il 
secondo finanziamento, se non ricordo male, interventi in beni confiscati della Provincia di Trapani. 
Abbiamo anche preso atto dei bilanci del consorzio, così come era stato richiesto dal consigliere 
Cannia nel precedente Consiglio Comunale e dalla lettura dei bilanci si nota che dal 2009 a 2013 il 
consorzio registra una crescita economica e un avanzo di gestione amministrativa. È anche vero, 
Sindaco,  che se l'avanzo di gestione economica-amministrativa può rappresentare una gestione 
sana del Consorzio, va da sé che può essere interpretata come ' una mancanza di progettualit~l, 

perché un avanzo di gestione economica può rappresentare un mancato investimento nella 
progettualità futura di nuovi interventi. Nulla toglie, come ci siamo detti l'ultima volta, C~le le 
presenza del nostro Comune possa rappresentare invece un impulso diverso per l'investimento in 
altri settori. Quindi anche in Commissione, owiamente, la maggioranza, forte nuovamente, della 
documentazione a supporto, ha espresso parere favorevole coerentemente 'con quanto era stato 
fatto in precedenza. Riportiamo ovviamente al Consiglio Comunale l'ultima parola. Grazie. 
Prende la parola il Presidente del Consiglio Cangerni Massimo: Grazie consigliere Genco. Nel 
frattempo sono entrati i consiglieri Sanfilippo prima e Aiello ora, quindi siamo in 18. Vi sono 
interventi? La parola al consigliere De Benedetti. 
Chiede di  poter intervenire il consigliere De Benedetti Anna Maria: In riferimento sempre a questa 
proposta deliberativa, io mi sono trovata un pochino perplessa per~a situazione che si è verificata, 

~ ,  sia dal punto di vista amministrativo che giuridico. Chi mi doveva dare le informazioni giuste pel' 
capire che ci voleva la maggioranza qualificata, assofuta? Quella che è.  Quindi io in certi momeni i 
non mi sento ràppresentata, sono magari ancora nuova, è  appena un anno che faccio parte di , 
questo consesso civico, quindi vorrei, magari, che ci siano più chiarimenti, che ci sia magari Ullç] 

maggiore partecipazione e capire come ci si deve comportare. Quindi mi è  sembrata molto 
approssimativa questa situazione. Poi specialmente davanti ai ragazzi noi parliamo di legalità e poi 
ci troviamo in questa situazione illegale, insomma, non è stato tanto bello. Non è proprio ille(pk ~ 

ma illeCJittirno diciamo. I~ qiusto ì . 

Prende la parola il Presidente del Consiglio Cangemi lV1assimo: Non è  illegittimo e nermne.n( I 
illegale, non ha avuto il quorum necessario, ma la deJibera è stata appmvata. 



~h~ede di p~ter intervenire il consigliere De Benedetti Anna Maria: Però io in questo consessc 
CIVICO  non mi sento molto garantita, diciamo. Grazie. 

Prende la parola il Presidente del Consiglio Cangemi Massimo: È una sua legittima affermazione. 
Pr~go. AI~ri interventi? Mi chiede la parola ii consigliere Biundo. Prego. . 
Chiede di poter intervenire consigliere Biundo Vita: Grazie Presidente. A questo proposito devo 
dire, veramente, qualche cosa. Abbiamo fatto veramente una brutta figura davanti ai ragazzi, 
quando ci sono ospiti occorre veramente che ci sia grande attenzione, grande responsabilità. Beh, 
gli errori si commettono e l'abbiamo commesso. Però mi rifaccio anche a quello che ha detto la 
Presidente della Commissione: possiamo dire che non tutti i mali vengono per nuocere, perché 
oggi abbiamo qualche elemento in più, però io vedo questo Consiglio che moìte volte viene 
calpestato nella sua dignità. Si è  portata una delibera qui in Consiglio semplicemente con lo 
statuto: nessun elemento di conoscenza. La minoranza ha detto di ritirare il punto per avere 
qualche elemento di conoscenza e, caso mai, votarla all'unanimità, ma la maggioranza devo dire 
che spessissimo, non me ne vogliano, si appiattisce su quello che pensa l'amministrazione p 

nonostante abbiano anche rilevato qualche perplessità, ma lù mag~Jiori.lnza ha votato a colpi di 
numeri ch(·~ questa volta però li hanno anche traditi. Voglio dire, quindi oggi veniamo anche 
chiamati a votare l'adesione a questo Consorzio, io ho riletto le carte: non mi convince ancora 
perché ci sono due progetti grossi, è vero, ma leggo !Jer esempio che nell'anno 2011 "il Ministero 
dell'Interno non ha più finanziato i consorzi dei Comuni per la riconversione dei beni confiscati alla 
mafia, ma ha preferito finanziare· i singoli· comuni su cui detti beni ricadono". Poi vedo sempre 
"spese di funzionamento". A me questo consorzio mi sa. Tra l'altro abbiamo delle brutte esperienze 
a questo proposito, mi sa veramente, ancora una volta, di costruzione di un altro carrozzone dove 
poi, owiamente, la politica va a mettere lì qualche suo cliente. Per cui si pagano, perché le spese 
di finanziamento sono sempre tante, quindi come grup'po PD noi ancora una volta ci asteniamo. 
Prende la parola il Presidente del Consiglio Cangemi Massimo: Grazie consigliere Biundo. Altri 
interventi? Non vi sono altri interventi. Consigliere Aiello, prego. 
Chiede di poter intervenire il consigliere Aiello Giuseppe: Per dichiarazione di voto, mi associo al 
consigliere Biundo, già mi sono espresso in Commissione, quindi insieme al consigliere De 
Benedetti ci asteniamo. 
Prende la parola il Presidente del Consiglio Cangemi Massimo: Grazie consigliere Aiello. La parulél 
consigliere Lo Piano. . . . 
Chiede di poter intervenire consigliere Lo Piano Rametta Giovanni: Grazie Presidente. Anche il 
nostro gruppo condivide quanto detto dalla consigliera Biundo e si astiene. Chiedo 
all'amministrazione di monitorare annualmente l'attività del consorzio, qualora dovesse passare, e 
a fine anno portare in Consiglio Comunale eventuali risultati positivi per la nostra comunità. Grazi~. 
Prende la parola il Presidente del Consiglio Cangemi Massimo: Grazie a lei. Vi sono altri interventi? 
No. Allora, metto ai voti la proposta deliberativa. Chi approva rimane seduto, chi non approvo <:;1 

alzi. Vi sono astenuti? Chi sono? Allora, consigliere Biundo, Sanfilippo, Bevinetto, Lo Piano, Dc 
Benedetti, Aiello e Libeccio. Tutti gli altri favorevoli. Ora metto ai voti l'immediata esecutività .. Chi 
approva rimane seduto, chi non approva si alzi. Tutto :c~n:e prima, giusto? Quindi co~ i'astenslone 
di tutti quelli di prima. Quindi la delibera, avendo 11 voti, e approvata. Andiamo avantI. . 



010 

Il  presente verbale è stato  letto e sottoscritto come  appres~;o: 

Il sottoscritto SEGRETARIO GENERALE, v;sl; gli alli d'ufJìdo, 

ATTESTA 

Che  la  presente deliberazione,  in applicazione della  LR. 3/12/1991, n.  44 

);;.  è stata  affissa all'Albo Pretorio Comuna\(,  il  giornotO  B LUG.  ~olT per rimancl'vi  per  I:i 
giol'l1i  consecutivi  (art.  Il. Ctlll1l113  I); 

Dullo I?esidenzu Comunale. Lì _U 8 .L[G~1D1( 

Il solloscriuo SeGRETA RIO GENERA LE, visti gli ali ì cl 'uJ.lìòo, 

ATT1~ST,\ 

<!I Che  la  preSen!l:  de!iberazicne,  in  applicazione della  L.R.  3/1  1991,  Il. 44, pubblicata all'Alo,) 

Prctorio per J 5 giorni consecutivi dal  D 8 lUG  :u1f  al  .1./  3  ?nl~-:" come 
previsto dall'<1rt.  II, a seguito degli adempimenti  sopra attestati: 

E' DiVENUTA ESECUTiVA IL G/ORNO 26-06-20/.:/ 

l.I decorsi  IO  giorni dalla  pubblicazione (art.  12, comma  1);  

f>(::crChé dichiarata  immediataillente esecutiva  

, '; ,':\ 

nalla f?esidenw COli/u/1u/e, Lì ____ ._~. __ ~_~:..:::. ___ 


